
Отчет  

о деятельности депутатов Совета депутатов муниципального округа 

Басманный  

 

Фомичевой Юлии Александровны 

В этом году работа была интересной и насыщенной, вместе с коллегами по 

депутатскому корпусу приняла участие в 13 заседаниях Совета депутатов. 

Так как я являюсь членом Комиссии по вопросам градостроительства, 

капитального ремонта, вопросам ЖКХ, согласования установки на территории округа 

произведений монументально-декоративного искусства, сохранения объектов 

культурного наследия, я так же принимала личное участие во всех заседаниях 

комиссии. Для меня очень важна тема жилищно-коммунального хозяйства, поэтому 

больше всего жителей нашего округа приходят именно ко мне на прием, и мы вместе 

решаем их проблемы. 

Принимала участие в мероприятиях и акциях, таких как: 

- Открытка для героев, в рамках акции были сделаны открытки, которые затем 

были переданы в госпитали           

- Героям нашего времени – окружная акция, в которой мы подписывали 

открытки с поздравлениями наших ребят с праздником Великой Победы, 9 мая 

- Патриотический смотр-конкурс #ЯГОРЖУСЬ 

- Свеча Памяти, приуроченная к Дню памяти и скорби, 22 июня 

- Организовала и проводила мастер-классы для общественников и жителей по 

изготовлению «Сухого душа для бойцов». В итоге акции были отправлены около 1000 

комплектов на передовую. 

Впереди еще масса нерешенных вопросов различного характера и различной 

сложности, требующих пристального внимания и личного участия депутата. 

 

Ликутова Александра Константиновича 

В этом году я принял участие в 12 комиссионных открытиях и закрытиях работ 

по капитальному ремонту, так как тема капитального ремонта жилого дома мне ближе 

всего, я прекрасно понимаю с чем сталкиваются жители ежедневно и в моих 

обязанностях им помочь и сделать капитальный ремонт как можно лучше. Важно 

отметить, что у меня сложились конструктивные отношения с Департаментом 

капитального ремонта города Москвы, который шел на контакт и старался помочь в 

решении вопросов. 

Для жителей нашего района так же важны установка и работы ограждающих 

устройств, я провел 11 заседаний комиссии по этим вопросам. Организация 

дорожного движения на территории округа, вопросы потребительского рынка и 

услуг, перевода жилых помещений в нежилой фонд, изменения целевого назначения 

нежилых помещений, расположенных в жилых домах – все эти темы были наиболее 

обсуждаемы в течение года. 

Ни для кого не секрет, что ежегодно актуальным вопросом является призыв 

молодых ребят на военную службу. Так как я являюсь резервным председателем 

призывной комиссии, я с огромным удовольствием принял участие в 12 комиссиях и 

дал напутствия нашим будущим смелым защитникам.  

 



 

 

 
 

Лактионовой Елены Викторовны 

2023 год был насыщенный событиями и работой. Одной из основных и важных 

форм работы депутата считаю непосредственно встречи с избирателями, активистами 

и просто жителями избирательного округа, на которых обсуждаются самое 

разнообразное. Для построения наиболее эффективной работы необходимо знать и 

понимать текущие проблемы жителей избирательного округа. 

За отчетный период личный прием граждан осуществлялся на систематической 

основе в соответствии с утвержденным графиком, так мне поступали устные 

обращения по вопросам уличного освещения, оплате жилищно-коммунальных услуг, 

правовые вопросы, обеспечения лекарствами, организации сбора и утилизации 

коммунальных отходов и т.д. Все обращения были рассмотрены, большую часть 

поступивших вопросов удалось решить и оказать практическую помощь. 

Не остались без внимания и школьные традиции! 

Совместно с коллегами поздравляла с началом учебного года первоклассников 

и школьников с Днём знаний и 1 сентября, а также выпускников школ с успешным 

окончанием, выпускным и вручением аттестатов. 

За отчётный период, я как муниципальный депутат, приняла участие в 14 

заседаниях Собрания депутатов муниципального округа Басманный, на которых 

было рассмотрено немало вопросов. 

Приятно, что жители доверяют и обращаются по самым разным ситуациям. 



 

 
 

Бондарь Вероника Михайловна 

Как показывает мой опыт – есть несколько типов проблем, с которыми жители 

обращаются к депутатам: 

 -дом и территория рядом с ним (парковки, шлагбаумы, детские площадки, 

работа кафе и коммерческих структур);  

- ремонтные работы (капитальный ремонт, текущий ремонт); 

 -зеленые насаждения в Басманном районе (отнесу сюда корнирование и 

высадка новых растений: цветущих кустарников, многолетников); 

-детские площадки;  

- социальные мероприятия.  

Хочу отметить, что во многих домах, жители организовали, с моей помощью, 

чаты в телефоне, что дает возможность активно общаться и решать проблемы гораздо 

оперативнее.  

По моим рекомендациям в такие чаты вошли сотрудники управляющих 

компаний, а также сотрудники полиции (участковые).  

Особенно это пригодилось в ходе работ в домах, где на территории подъездов 

жили лица без определенного места жительства. 

Комплексное благоустройство территорий в Басманном районе в 2023 году в 

некоторых дворах требовало особенного внимания и взаимодействия с жителями, для 

этого были организованы встречи и обсуждения о проектах и их реализации. 

Как председатель комиссии по культурно-массовой работе, я стала 

инициатором нескольких мероприятий для жителей Басманного района: 12-и часовой 

марафон «Читаем Пушкина в многонациональном Басманном районе», помощь в 

организации мероприятий на открытой площадке музея Императора Николая II, 



концерт для жителей старшего возраста Басманного района, организация помощи 

подготовки конструкций для плетения сетей для СВО и др. 

 


